
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1570/2017  
 
Requer informações referentes à 
limpeza de bueiros e galerias no 
Município. (A) 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes preocupados 
com a limpeza de bueiros e galerias no nosso município uma vez que entramos no 
período das chuvas, 

 

CONSIDERANDO que, os bueiros e galerias desentupidas favorecem 
o escoamento das aguas, evitando transtornos e prejuízos em determinados locais. 

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
01 - Existe uma equipe especifica para fazer a referida limpeza? 
 
02 - Caso positivo, em quantos são?  

 
03 - Existem equipamentos apropriados e exclusivos para que essa 

equipe possa desempenhar um bom trabalho? 
 
04 - Existem caminhões específicos para esse trabalho? 
 
05 - Caso positivo, quantos são? São utilizados para esse tipo de 

serviço? 
 
06 - Caso negativo existe a possibilidade de contemplar com um 

caminhão gabinado como o existente no DAE, para que a equipe não necessite de 
outro transporte e dessa forma agilize esse importante trabalho? 

 
07 - A limpeza dos referidos bueiros e galerias estão em dia, sem o 

acumulo do referido serviço?  
 
                         08 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de Novembro de 2017. 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


